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In Absprache mit Amt/EB: 
 
 

ST/0079/2014 
 

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage  
 

Nr.  
 
 

Beratung im Stadtrat am 10.04.2014, TOP        öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Antrag der SPD-Ratsfraktion: Barrierefreier Ausbau der Haltestellen des 
ÖPNV 
 
 
Stellungnahme/Antwort:  
 
Die Verwaltung erfasst derzeit alle ca. 500 Haltestellen in Koblenz in Bezug auf die 
Barrierefreiheit, bauliche Mängel, Ausstattung, Fahrgastzahlen etc. Diese Grundlagendaten 
werden für eine Prioritätenliste aufgearbeitet. Ein Entscheidungskriterium für die Reihenfolge 
wird auch die Höhe der Kosten für Herstellung der Barrierefreiheit sein, wobei die 
Gesamtkosten mit Sicherheit im hohen, einstelligen Millionenbereich liegen werden. 
Unabhängig von dieser Grundlagenermittlung  wird derzeit noch geprüft, ob rechtlich alle 
Haltestellen bis 2022 im Sinne des Gesetzes umgebaut werden müssen, oder ob im 
Nahverkehrsplan Regelungen für einen späteren Umbau möglich sind.  
 
Sobald erste Ergebnisse der Bestandsaufnahme vorliegen wird die Verwaltung den FBA IV 
unterrichten. 
 
 
 
 
Beschlussempfehlung der Verwaltung:  
 
Der Stadtrat nimmt die Erläuterungen der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
 


